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- - - En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las doce horas del_ 
d{a quince de octubre de mil novecientos cincuenta y tres, se -
reunieron en el Salón de Sesiones de la Universidad de Sonora,
previo citatorio de la Rectoría para sesión ordinaria, los se -
ñores Agustín Caballero 1•rario C.P. T. > Prof . Ernesto Lopez Ries
go, Lic. José María Oceguera , Benjam1n Alonso y Tovar C. PºTº, -
Dro Abel Hernándezl Dr . Carlos Michel , Heriberto Aja Carranza,
Rubén Yeomans Mart· nez, Constantino Labor!n, Carl os Lafontaine_ 
y Ernesto Salazar G., miembros del Consejo Uni versitario. - Ha -
biendo quórum legal , se diÓ lectura a la siguiente Orden del -
Día: 1.- Lista de Asistencia.- 2.- Lectura del acta de la se - 
siÓn anterioro- 3.- Informe de las Comisiones Permanentes .- 4.
Informe de las Comis;ones Especiales .- 5.- Presentación del Pro 
yecto para la creacion de la Facultad de Derecho y Ciencias So
ciales º- 6.- Asuntos Generales .- Al pasar lista de asistencia -
se encontraron ausentes los ~eñores Prof . Amadeo Hernández c.,-1 , , 
Dr. Ramiro Garc1.a, Alvaro Gonzalez Ulloa, Luis Ruiz Vasquez y -
Rubén Parodi y la señ~rita María Ofelia Puen~e Lo- Se diÓ lectu 
ra al acta de la sesion anterior, la cual fue puesta a la con -
sideracion de la Asnmblea y aprobada por unanimidad .- En segui
da cada una de las Comisiones Permanentes informó que continua
ba haciendo los estudios necesarios para presentar en próximas_ 
sesiones los proyectos de Reglamentos y Planes de Trabajo .- Al_ 
conceder el uso de la palabr~ a las Comisiones Especiales, el -
Sr. Dr . Carlos Michel informo que, como integrante de la Coni -
sión encargada de formular el programa para los actos conMemor~ 
tivos del XI Aniversario de la Universidad de Sonora, se reunio 
oportunamente con los señores Profesores Ernesto Salazar Go y -
Ernesto LÓpez Riesgo,y con el joven Luis Ruiz Vásquez, Represe.n 
t ante de la Federacion de Estudiantes de la Universidad de Sono 
ra para formul~r el proyecto de programa que ·presentó a la Rec:
toria y que fue aprobado en todos sus aspectos .- Como integran
te de la Comisión encargada de entrevistar al c. Gobernador del 
Estado y al Patronato del Hospital General para tratar el asun
to de las señoritas pasantes de Bnfermera Hospitalaria , informó 
que, oportunamente y en compañía del Sr . Prof o Ern~sto Salazar_ 
G., entrevistaron al Sr . Dr o Antonio Quiroga, Presidente gel P~ 
tronato del Hospital General del Estado, quien les informo 9ue_ 
dicho Patronato estaba en condiciones de dar una ayuda economi
ca de $120000 - CIENTO VEI:t-i'TE PESOS MENSUALES - a cada una de -
las señoritas pasantes; pero que la CornisiÓ~ consideró muy red~ 
cida esta suma y por tal motivo entrevi stara al c. Gobernador -
del Estado para gestionar un aumento.- En seguida, y de acuerdo 
con el Orden del Dí a el Sr . Secretario diÓ lectura al Proyecto 
para l a creación de ia Facultad de Derecho y Ci~ncias Sociales .
El Sr . Ing . Norberto Aguirre , informó ampliamente sobre el pro-$ , , 
yecto presentado por la Rectoria y expreso que el proposito que 
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se tenía al tratar este asunto en la sesión de esta fecha era -
que, al crearse esta Facultad, el aniversario de ella se cele -
brara junto con el de la Universidad.- Se cambiaron impresiones 
y se tomó el acuerdo d9 que el Proyecto se turne a la ComisiÓ~
de Grados y Revalid,cion , para su estudio y dictamen. - Se ~aso_ 
asuntos eenerales dandose lectura a una acta del Consejo Tecni
co de la Escuela de Enfermería donde propone al Sr . Dr. Abel -
Hernández para Director de la mencionada Escuela .- La proposi -
ciÓn rué puesta a la consideración de la Asamblea y aceptada -
por unanimidad o- Por lo que se nombró al Sr . Dr . Abel l~ernández 
Director de la Escuela de Enfermería adscrita a la Universidad 
de Sonora.- En seguida se diÓ lectura a otra acta del Consejo : 
Técnico de la Escuela de Farmacia proponiendo como Director de_ 
la,menctonada Escuela, al Sr . Dr ~ Carlos B. Michelo - La propos1 
cion fue puesta a la consideracion de la Asamblea y aprobada -
por unanimidad , por lo que se nombró al Sr . Dr . Carlos B. Mi - 
chel, Director de la Escuela de Farmacia adscrita a la Univer -
sidad de Sonora.- El Sr . Rubén Yeomans solicitó se le informara 
qué se había resuelto en relación con un escrito que habían pre 
sentado los alumnos y pasantes de la Escuela de Farm?cia, soli
citando el cambio de nombre de farmaceuta por,farmaceutico, en_ 
los títulos que se les expiden.- Se le informo que, para hacer_ 
el estudio correspondiente y dictaminar , era necesarto conocer_ 
los planes de estudio y propramas que se ehcuentran en vigor en 
l a Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad NacionalAu -
tónoma de México; planes de estudio y programas que ha5ta esta_ 
fecha no se han recibido a pesar de que hace tiempo que se so -
licitaron.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - Siendo las trece horas, se terminó la sesión levantándose, 
para constancia, la presente acta que firman. - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE, 

IN~RTO AGU 


	CU- EX. 1 ACTA 5 (1)
	CU- EX. 1 ACTA 5 (2)

